



GSV München e.V.

Bericht 30. Seniorenausflug 4. Juli 2024

Dieser Ausflug führte uns ausnahmsweise nicht auf einen Berg, sondern **in einen Berg hinein**. Die Zugfahrt war so geplant, dass wir um 6:55 Uhr vom HBF losfahren. Am Gleis wurde Verspätung und Gleiswechsel angezeigt. Leider war diese Info falsch. So konnten wir erst eine Stunde später losfahren. Die zweite Gruppe am Ostbahnhof stieg in den Zug, der zuerst kam. Ausstieg nicht in Freilassing, sondern in Salzburg, da die Busverbindung zum Salzbergwerk besser ist.

So ging es mit Verspätung in den Berg hinein.



Teilnehmer im Salzbergwerk



Salzherstellung aus der Sole durch Verdampfen



Im angrenzenden Biergarten konnten wir zu Mittag essen. Danach ging es durch verschlungenen Wegen zum Bahnhof in Berchtesgaden.



Von dort verkehren Bus und S-Bahn nach Freilassing, wo ein Umstieg wieder nach München führt.
Es war doch ein lehrreicher und gelungener Tag.

E.W.

Im Anhang der Text der Führung.